

Exalston. 2/1/75

Afirma el Jefe de Patología del Hospital General

Patricia Alonso, Detenida en Argentina, Víctima de su Buena fe y de los Vaivenes Políticos de ese País

La científica mexicana Patricia Alonso de Ruiz Moreno detenida en La Plata, Argentina, desde el 18 de diciembre pasado, "es víctima inocente de los vaivenes de la política de aquel país, de su buena fe y ahora de las vacaciones burocráticas", declaró el jefe de la Unidad de Patología del Hospital General, Jorge Albores Saavedra.

El entrevistado es jefe de la doctora Alonso de Ruiz, investigadora de carrera de la UNAM, profesora de patología en el Hospital General, miembro de la Academia Internacional de Patología, de la Asociación Mexicana de Patólogos y presidenta del Congreso Latinoamericano de Citología.

Dijo Albores Saavedra que la investigadora detenida en Argentina como presunto "correo" entre guerrilleros argentinos y ex altos funcionarios de aquel país exiliados en México, es una "citopatóloga muy distinguida y querida por la

comunidad médica nacional", y que es "amable", respetable y de alta integridad moral".

Supone el jefe de Patología del Hospital General que alguien se aprovechó de la bondad de la doctora para por su conducto tratar de hacer llegar documentos que afectaban al gobierno de aquel país y que por ello fue detenida en el aeropuerto bonaerense cuando se disponía a retornar a su patria.

La señora de Ruiz Moreno, esposa del subdirector de la Escuela de Graduados en Sanidad Militar del Hospital Militar, José Antonio Ruiz Moreno, viajó a la Argentina invitada por la Asociación Argentina de Citología para dar una serie de conferencias y dirigir un seminario sobre el descubrimiento del cáncer.

Dice el doctor Albores al reiterar su abono a la conducta de la científica mexicana: "Todos los que la conocemos pensamos que fue sorprendida en sus buenas intenciones ya que

ella ignoraba el contenido y trascendencia de los papeles que le encomendaron para entregarlos en México".

Dijo también que la conoce desde hace 15 años y que ella no pertenece a ningún partido político, por una parte y por la otra, además de la desahogada posición económica de su esposo, ella percibe como investigadora del Hospital General y de la Universidad Nacional Autónoma de México, más de 18,000 pesos al mes, lo que descarta que ella pudiera haber aceptado ser "correo" por razones políticas o económicas.

Expresó Albores Saavedra que la doctora Alonso de Ruiz trabaja bajo sus órdenes de 8 de la mañana a 8 de la noche, por lo que "si hubiera estado inmiscuida en otros asuntos extraños a su profesión, yo hubiera sido el primero en percatarme de la anomalía".

Dijo que la Secretaría de Relaciones Exteriores ya gestiona su excarcelación y su retorno a México, pero que los trámites han sido entorpecidos por las vacaciones burocráticas de fin de año.

También informó que el esposo de la investigadora universitaria, viajó a la Argentina y que telefónicamente se comunicó a México para informar que "las gestiones van por buen camino".

INFORMACION INTERNACIONAL Noviembre 2/1/75 PÁGINA TRES

Sabotaje Industrial Cometen en Argentina

Daños que Limitarán la Producción Siderúrgica

MENDOZA, Argentina, Ene. 1º. UPI, AFP y AP.—Mientras se registran acciones de violencia en el país, un presumible acto de sabotaje contra el horno más potente de Sudamérica en la producción de carburo de calcio, elemento fundamental para la industria siderúrgica, ha provocado la disminución de la producción por un valor de 20,000 dólares diarios, según informaron hoy fuentes de la empresa Carbometal, dueña de la instalación.

El horno dañado permanecerá inutilizado alrededor de tres meses y su reparación demandaría el concurso de técnicos del extranjero, señalaron las fuentes.

El presunto sabotaje fue perpetrado en los establecimientos que Carbometal posee en El Nihuil, en el extremo sur de esta provincia, mediante el cierre de una cañería de refrigeración del

horno número dos, inaugurado recientemente, al cual se considera como el más potente de Sudamérica para la producción de carburo de calcio.

Por su parte, un reyendedor de automóviles secuestrado hace 10 días por un grupo de desconocidos fue libertado hoy en Córdoba, informó la policía.

Tres potentes bombas estallaron asimismo en Mendoza, sin causar víctimas, en los domicilios del líder comunista de esta provincia, un dirigente universitario peronista izquierdista, y un abogado y ex funcionario de esa misma tendencia, en los primeros atentados registrados en la Argentina en 1975.

Ningún grupo se atribuyó los atentados, que fueron perpetrados contra el secretario general del Partido Comunista de Mendoza.